

Bewährte Zusammenarbeit

Die Kooperation des Gütersloher FORUM-RUSSISCHE-KULTUR mit der Moskauer „INTERNATIONALEN-WOHLTÄTIGKEITS-STIFTUNG-VLADIMIR-SPIVAKOV“ brachte auch im Jahr 2017 wieder beachtliche Auftritte junger russischer Stipendiaten in der Region um Gütersloh: Vom 07. bis 12. November kamen 6 junge Musiker* aus Moskau nach Deutschland.

Im Zentrum stand am 10.11. 2017 ein Konzert in der Gütersloher Matthäuskirche. Mit ausnahmslos perfekter Darbietung hoher musikalischer Leistung begeisterten Uljana, Agafia, Tamara, Leonid, Alikhan und Maxim die Konzertbesucher. Sowohl die Beherrschung ihrer klassischen Instrumente als auch die Programmauswahl aus der weitgefassten europäischen Musikliteratur brachten erkennbar sowohl den jungen Künstlern als auch dem Publikum Freude und Genuss.

Das FORUM-RUSSISCHE-KULTUR bemüht sich schon seit Jahren, die kulturellen Kontakte nach Russland auch dem hiesigen „Konzertpublikum der Zukunft“ näher zu bringen. So bestehen Absprachen mit Schulen und Kulturräumen der Region, junge russische Künstler dort auftreten zu lassen. In diesem Jahr konnten die jungen Gäste aus Moskau neben dem Hauptkonzert auch in 3 hiesigen Schulen sowie in 2 Kulturräumen auftreten.

Insbesondere die Begeisterung der Jugend in den Schulen war ein Beweis, dass klassische Musik und meisterhafte Instrumenten-Beherrschung menschliches und kulturelles Miteinander fördert. Der deutliche Dank der Lehrerkollegien sowie die Freude der Kinder und Jugendlichen belohnt reichlich den Aufwand der russischen Gäste. Das brachten auch wohlmeinende Presseberichte deutlich zum Ausdruck.

Das FORUM gibt den Dank gern an die jungen Künstler und die Leitung der Spivakov-Stiftung weiter !

